

Nueva sede para la Consejería de Política Territorial

En la provincia de Ciudad Real se han adjudicado casi mil viviendas en dos años

ué realizaciones de su Departamento destacaría,
tanto a nivel regional como
referidas a la provincia de
Ciudad Real, de todo lo
actuado hasta la fecha de
hoy?

— Las realizaciones a destacar, tanto por lo que se refiere a las actuaciones llevadas a cabo a nivel regional como en la provincia de Ciudad Real, pueden merecer un especial relieve bien por su importancia económica o bien por la repercusión social que estas realizaciones han podido ofrecer a los ciudadanos.

A nivel regional, debe destacarse la promoción de 3.500 nuevas viviendas de promoción pública durante los años 1984 y 1985, con lo que se ha triplicado el ritmo de inversión en vivienda a lo largo de los diez años anteriores.

En cuanto a las actuaciones con mayor repercusión social, podemos destacar la importancia de las realizadas en abastecimiento para la resolución de situaciones de emergencia, así como la instalación de cloradores automáticos para mejorar las condiciones sanitarias de las aguas destinadas al consumo humano, en aproximadamente 600 municipios de la Región.

En lo que se refiere a la provincia de Ciudad Real, a lo largo de los dos últimos años se han finalizado y se han entregado a sus adjudicatarios un total de 922 viviendas, localizadas en los municipios de Abenójar, Almadén, Almagro, Argamasilla de Alba, Carrión de Calatrava, Ciudad Real, Daimiel, Horcajo de los Montes, Manza-

Gregorio Sanz Aguado, consejero de Política Territorial en el Gabinete que preside José Bono, está de enhorabuena: acaba de trasladarse, junto con el personal a su cargo, al soberbio edificio toledano del Nuncio, construido en el siglo XVIII e inaugurado el 7 de enero por los reves de España tras haber sido restaurado por la Junta de Comunidades. Invitada al acto de inauguración del mencionado edificio, MANCHA aprovechó la ocasión para mantener una entrevista con el consejero

nares, Puebla de Don Rodrigo, San Carlos del Valle, Santa Cruz de Mudela, La Solana, Valdepeñas y Viso del Marqués. Por su importancia numérica, destacarían las promociones de Valdepeñas y Manzanares, con 190 y 134 viviendas respectivamente.

- De cara al año que ha comenzado, ¿Cuáles son los proyectos más importantes, para la Región y para Ciudad Real, que tiene previstos acometer la Consejería de Política Territorial? ¿Qué inversiones importan, por otra parte, estos proyectos?
- La Consejería de Política Territorial tiene proyectos de gran importancia para llevar a cabo a lo largo de 1986, algunos de los cuales ya están en curso de realización.

En el ámbito regional, y por lo que se refiere a actuaciones en carreteras, es de destacar la conexión entre las provincias de Cuenca y Guadalajara. Dicha conexión se desarrollará, por una parte, entre Beteta y Peralejos de las Truchas a través de Masegosa, con un presupuesto de 165 millones de pesetas; y, por otra parte, modificando y complementando el trazado de la carretera C-202 a través de Cueva del Hierro, Poveda de la Sierra y Taravilla, con un presupuesto cercano a los 400 millones de pesetas. La primera de estas dos actuaciones ya fue iniciada en 1985 y previsiblemente se abrirá al tráfico en el verano de 1986, mientras que la segunda comenzará este año y finalizará el próximo.

En lo que respecta a la provincia de Ciudad Real, son de destacar la depuradora de aguas residuales de Alcázar de San Juan, que con un presupuesto de 164 millones de pesetas se inaugurará previsiblemente para el próximo verano, y el proyecto de la estación depuradora de las aguas residuales de Ciudad Real y Miguelturra, a iniciar a lo largo de 1986 y cuyo presupuesto no está aún determinado con exactitud.

- Finalmente, ¿cuál es la filosofía de fondo que inspira la labor de la Consejería en materia de obras hidráulicas, carreteras, urbanismo y vivienda?
- En materia de obras hidráulicas, la labor de la Consejería se dirije en primer lugar a la realización de las inversiones necesarias para la mejora de los abastecimientos que actualmente resultan insuficientes para atender la demanda. Una vez atenuadas las necesidades urgentes en abastecimiento, las inversiones de la Consejería se dirigen hacia la construcción de estaciones de depuración de aguas residuales.

En el área de carreteras, la actuación de la Consejería se dirige a la conservación y mejora de la red regional, así como a completar la accesibilidad a determinadas zonas de la geografía regional.

En materia de urbanismo, se pretende alcanzar el objetivo, prácticamente cumplido, de que todos los municipios de más de mil habitantes dispongan de planeamiento para su desarrollo.

En materia de vivienda, se está actuando a través de promociones de viviendas en municipios de pequeña población, donde el envejecimiento del parque de viviendas se ha acentuado por no haberse visto nunca beneficiados por actuaciones de promoción pública.

Angelino ALEJANDRE